

Boletin Oficial

DE LA PROVINCIA DE BURGOS

PRAMOUED CONCERTADO Núm. 09/2

SUSCRIPCION ANUAL Particulares 400 ptas Centros oficiales...

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS, EXCEPTO LOS DOMINGOS Y FESTIVOS

Otractor: Diputado-Ponente D. Joaquín Ocio Gristóbal Domicilia, razón social, oficinas y radacción: DIPUTACION PROVINCIAL

Ejemplar: 3 pesetas. - De años anteriores, 5

Cepósito legal: 20-1-1958

INSERCIONES No gratuitas: 1,00 pta. palabra Pagos por adelantado VO

Año 1971

Jueves 11 de noviembre

Número 258

Providencias Indiciales

Burgos

Cédulas de notificación

En resoluciones dictadas contra los penados que a continuación se citan, por las causas que se expresan, se ha acordado notificarles por medio de las presentes, que por aplicación del Decreto 2326/ 1971, de 23 de septiembre, les ha sido concedido el beneficio de indulto a que el mismo se refiere:

Juzgado Municipal número dos Burgos.

Manuel Martínez Fernández, domiciliado en Alemania y George Henry Lawley, domiciliado en Inglaterra, y en la actualidad en ignorado paradero.

Gerard Semaille y Pierre Semaille, que se encuentran en ignorado paradero.

Joaquín Valeiro da Silva Mouriz y Manuel Joao do Carmo, ambos súbditos portugueses y en ignorado paradero.

Se reserva a los considerados como perjudicados el derecho a ejercer las acciones civiles pertinentes.

Juzgado de Instrucción número tres de Burgos.

Enrique Beltrán Tamayo, de 21 años, hijo de Celiano y Gliceria, natural de Olmedillo de Roa, y en la actualidad vecino de Belgica, ignorándose el domicilio.

Juzgado de Instrucción núm. dos Burgos.

José Joaquín Capelo Marques, domiciliado en Leuville Sur Orge Chemin Du Paradis (Francia) se ha declarado extinguida la res-

ponsabilidad penal del mismo en cuato a la pena de 5.000 pesetas de multa a que fue condenado.

Guillermino Augusto Machado Pinto, domiciliado en 187 Avenue Carles de Gaulle 69, Tassin la Demi Lune, Lyón (Francia).

Corneli Jacobus Jan, domiciliado en Baarm (Holanda), c Amsterdansestraawg, núm. 51, se ha declarado extinguida la multa de pesetas 5.000

Cipriano Joaquín Enriques, domiciliado en 62 Wardecques (Francia),se h declarado extinguida la responsabilidad penal del mismo a la multa de 5.000 pesetas.

Juzgado Municipal de Miranda de Ebro.

Melo Dos Santos Arlinho y Orlando Ferreira Dos Santos, vecinos ambos de Francia, sobre imprudencia con resultado de daños.

Algamoussi Dris, vecino de Slimane (Marrueco), sobre imprudencia con resultado de daños.

Antonio Gonzalvez y Saúl Pereira Ferrira, que se enceuntran en la actualidad en Francia.

André Pierre Dabat, que en la actualidad se encuentra residiendo en Francia.

Briguite Raimond, de 19 años, soltera y vecina de Francia, condeno a la pena de multa de 500 pesesetas, reprensión privada y privación del permiso de conducir durante un mes en España, siéndole de aplicación el Decreto de indulto, así como al pago de las costas en su totalidd. Que asimismo la condeno como responsable civil de la infracción cometida a que indemnice a Miguel Ordorita Arrontegui, en la cantidad de 26.231 ptas.

Juzgado de Instrucción de Miranda de Ebro.

Bernardino Ruiz Uralde, también conocido por García Olano, de 44 años de edad, soltero, labrador, hijo de Justino y de Mónica, natural de Vitoria y cuyo último domicilio con o ci do fue Páganos

Y para que tenga lugar la notificación acordada, se publica en el Boletín Oficial de la provincia.

A fin de que en los días o plazos que al efecto se señalan, comparezcan ante los Juzgados que se dicen y apercibiéndoles que de no verificarlo en los mismos, les parará el perjuicio a que hubiere lugar con arreglo a la Ley, por resoluciones dictadas al efecto y por las causas que en las mismas se señalan se ha acordado citar a los siguientes:

Juzgado ed Instrucción número 1 de Burgos.

Lionel Hardy, con domicilio en Duialan Hegarmanah Kulon, 50 Bandung, a fin de que el día 24 de noviembre proóximo y hora de las 10,30 de su mañana, comparezca ante esta Audiencia Provincial de Burgos, para asistir a las sesiones de juicio oral en concepto de testigo.

Juzgado ed Instrucción número 2 de Burgos.

Victor Arranz Soria, cuyo domicilio se ignora, a fin de que en el término de diez días, comparezca en este Juzgado al objeto de recibirle declaración.

Antonio Ruiz, de unos 55 años de edad, cuyo último domicilio lo tuvo en esta capital, calle Cascajera, núm. 3, bajo, a fin de que en el término de diez días, comparezca en este Juzgado, al objeto de recibirle declaración.

Esteban Avicea, domiciliado en París, Rue Morere, núm. 10, ha acordado se cite a dicho Esteban, para que en término de diez días comparezca ante este Juzgado a fin de recibirle declaración.

Juzgado ed Instrucción número 3 de Burgos.

Milagros Moradillo Borrego, se cita al padro o representante legal, que tuvo su último domicilio en carretera Montaje, núm. 10, 8.4, a fin de que en el término de 10 días, comparezca en este Juzgado, al objeto de declarar y ofrecimiento de acciones.

Luis García Losada, que tuvo su domicilio en Burgos, calle Diego Porcelo, núm. 4, piso 2.º, a fin de que en el término de diez días, comparezca en este Juzgado al objeto de recibirle declaración.

Juzgado Muncipal número uno de Burgos.

Manuel Segura García, de 33 años, casado, Elena Segura Japón, de 3 años de edad; Enrique Segura Japón, de 3 años de edad; Javier Segura Japón, de 5 años y Antonia Japón Cabañas, de 31 años de edad, todos ellos vecinos de Francia, 4 Rue de Nancy 57, Fameck, comparezcan en este Juzgado en el término de 5 días, a partir de la publicación de esta cédula, al objeto de recibirles declaración, testimoniarle al conduztor los permisos de conducir, circulación y segura obligatorio y ser ceronocidos por el Médico Forense.

Maxim Gerondit, últimamente en ignorado paradero, no conociendo sus circunstancias personales comparezca en este Juzgado en el término de 5 días, a partir de la publicación de esta cédula, al objeto de recibirle declaración, testimoniarle los permisos de conducir, circulación y seguro obligatorio.

Juzgado Municipal de Miranda de Ebro.

Mercel Sabine, Rogel Druel y la perjudicada Josefina Ferreira, todos vecinos de Francia, ha sido señalado el día 19 de los corrientes, a las 10 horas, para la celebración del juicio.

Juzgado Comarcal de Aranda de Duero.

Michel Georges Toutant, residente en Francia, para que el día 18 de noviembre próximo, a las once de su mañana, comparezca en este Juzgado, a fin de celebrar el juicio de faltas.

Juzgado Comarcal de Roa.

Cayetano Juárez Martínez, y a la perjudicada María Santiago Lobato, por sí misma y en representación de sus hijos menores también perjudicados, José-María, Pedro y María-Sol Juárez Santiago, todos vecinos de Oyonás, (Francia), para que comparezcan con las pruebas de que tententen valerse, el día 16 de noviembre próxico, a las 11,15 horas, para la celebración del Juicio.

Juan José Zabala Legarra, vecino de Bilbao, en ignorado paradero y a la lesionada María Luisa
Legarra Pérez, de nacionalidad
mejicana, residente últimamente
en Las Arenas, para que comparezcan con las pruebas de que intenten valerse, el día 16 de noviembre próximo a las 12,30 horas, para la celebracinó del juicio.
Juzgado Comarcal de Castrojeriz.

Robert Andre Barba y otro, cuyo último domicilio conocido fue el de Laneuveville de vant Nancy-54 (Francia) ,y hoy en ignorado paradero, siendo perjudicados otros y la Empresa de Transportes que responde a las siglas O. N. A. T. R A., con domicilio en 10 Boulevard Anatole France, Marseille (Francia), se cita al inculpado anteriormente indicado y al representante legal de la Compañía señalada, a fin que el día 24 de noviembre y hora de las once y quince, comparezcan en este Juzgado para la celebración del juicio de

Alve Donato Alipio, cuyo último domicilio conocido fue el de Saint Agnan, 58, por Montsanche (Francia) y hoy en ignorado paradero, para que el día 24 de noviembre y hora de las 12,30, comparezca ante este Juzgado para la celebración del juicio de faltas.

Monsieur de Jesús Oliveira Henrique, cuyo último domicilio cono-

cido fue el de 12 Rue de la Montagne 67, Wisches, y hoy en ginorado paradero, para que el día 24 de noviembre y hora de las 12,15 comparezca ante este Juzgado para la celebración del juicio de faltas indicado.

Juan Luque Gordillo, siendo perjudicado Juan González Pereira y testigo la esposa del mismo, Carmen González Fernandes, con domicilio último conocido en Rue, Du Fort 63, Bruseles (Bélgica), se cita a dichos perjudicados y esposa a fin de que el día 24 de noviembre y hora de las 11,45, comparezcan ante este Juzgado a la celebración del juicio.

Mr. Antunes Antonio Da Conceicao, siendo testigo la esposa del mismo Reyena María, con domicilio ambos últimamente conocido en 52 Liffol Le Petit (Francia), y hoy en ignorado paradero, siendo perjudicado Alfredo Marcos Rico, se cita a dicho denunciado y esposa para que el día 24 de noviembre y hora de las 11, comparezcan ante este Juzgado para la celebración del juicio.

Jacinto Ferreira Díaz, con domicilio último conocido en 8 Rue Maurice Ravel, 79, Bois D'Arcy (Francia), siendo perjudicada la esposa del mismo Olivia Macedo Da Silva, con igual domicilio y hoy ambos en ignorado paradero, se cita a los mismos para que el el día 24 de noviembre y hora de los 12 comparezcan ante este Juzgado a la celebración del oportu-

Briviesca

 D. Buenaventura Cuartango Serrano, Secretario del Juzgado Comarcal de Briviesca,

Doy fe: Que en el juicio verbal de faltas número 34 de 1971, seguido por denuncia de atestado instruído por la Guardia Civil de Tráfico, contra Fernando Papillón, nacido el 13 de octubre de 1927, domiciliado en la villa Forbach, 57 Barrio Revillae, calle Arras, 57, (Francia), se ha dictado la sentencia cuya cabeza y parte dispositiva dice así:

En la ciudad de Briviesca, a 11 de octubre de 1971, el Sr. Juez don Raúl Oscar Jato Martínez, Juez Comarcal sustituto de la misma, habiendo visto las precedentes di-

ligencias de juicio de faltas por imprudencia.

Fallo: que debo absolver y absuelvo líbremente del hecho origen de estas actuaciones al acusado Fernando Papillón, declarando las costas de oficio, con la reserca de las acciones civiles a la Entidad perjudicada Onatra, S. A. para su ejercicio en forma legal.

Así por esta mi sentencia, que será notificada a las partes en el mismo día de su fecha.—Lo pronuncio, mando y firmo.— Raúl Oscar Jato.— Rubricado.

Dicha sentencia fue leída y publicada en el mismo día de su fecha por el Sr. Juez que la suscribe celebrando audiencia pública, doy fe, B. Cuartango.—Rubricado.

Y para que sirva de notificación en forma al acusado Fernando Papillón y Sociedad perjudicada Anatra, S. A., expido la presente, cumpliendo lo mandado por el Sr. Juez Comarcal Sustituto, en Briviesca, a 14 de octubre de 1971.—El Secretario, (ilegible).

Anuncios Oficiales

MINISTERIO DE INDUSTRIA DELEGACION PROVINCIAL DE BURGOS

ANUNCIO

A los efectos prevenidos en el artículo 9 del Decreto 2617/1966, de 20 de octubre, se somete a información pública, la petición de instalación eléctrica cuyas características se señalan a continuación:

Referencia: R. I. 2.718.

Expediente: 23.172. F. 383.

Peticionario: Electra de Burgos, S. A.

Objeto de la instalación: Mejorar el suministro de energía eléctrico a Santelices y Cidad de Valdeporres.

Características pricipales: Línea a 13,2 kv., de 1.039 m. de longitud, sobre apoyos de hormigón, con origen en la línea que actualmente llega a Santelices, en el punto en que se deriva al C. T. Bodegas Entrena y final en el C. T. de Pedrosa de Valdeporres.

Derivación de la anterior en su apoyo núm. 6, de 112 m. de longitud sobre apoyos de hormigón, al nuevo C. T. Pueblo, en Santelices, de tipo intemperie, sobre postes de hormigón, con transformador de 50 KVA.

Derivación de la primera en su apoyo núm. 8, de 226 m. de longitud, sobre apoyos de hormigón, al nuevo C. T. Sierra, en Santelices, de tipo intemperie sobre postes de hormigón, con transformador de 50 KVA.

Derivación de la primera en su apoyo núm. 6, de 722 m. de longitud, sobre apoyos de hormigón, a enlazar con la línea monofásica que va a Dosante, en punto próximo a Cidad.

Derivación de la anterior en su apoyo núm. 7, de 514 m. de longitud, sobre apoyos de hormigón, al nuevo C. T. a instalar en Cidad de Valdeporres, de tipo intemperie, sobre postes de hormigón, con transofrmador de 15 KVA.

Procedencia de los materiales.— Nacional.

Presupuesto: 1.169.102 pesetas.

Lo que se hace público, para que pueda examinarse el proyecto de la instalación, en la Delegación del Ministerio de Industria, en Burgos, calle Madrid, número 22 y formular las reclamaciones que se estimen oportunas al proyecto, en el plazo de 30 días, contados a partir del día siguiente al de publicación de este anuncio.

Burgos, 29 de septiembre 1971. El Delegado Provincial, Eduardo Ramos Carpio.

5.449.—336,00

ANUNCIO OFICIAL

El Delegado Provincial hace saber: Que por la Sección de Minas de esta Delegación, ha sido cancelado el permiso de investigación siguiente:

Nombre: El Reboliar.

Número: 3.748.

Mineral: Cuarzo.

Pertenencias: 35.

Términos municipales: Torme y

Titular: Víctor Peña Báscones. Causa de la cancelación: Terminación plazo período de investigación.

Lo que se publica en este B. O., en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 168 del vigente Reglamento General para el Régimen de la Minería, declarándose franco y registrable el terreno que comprendía, y advirtiendo que se admiten nuevas solicitudes de permiso o concesiones para sustancias clasificadas en la Sección B, del citado Reglamento, excepto las reservadas por el Estado, una vez transcurridos ocho días hábiles siguientes a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, y durante las horas de 10 a 13.

Burgos, 2 de noviembre de 1971. El Delegado Provincial—P. D. El Ingeniero Jefe accidental de Minas, Aníbal González Arintero.

5.447.—170.00

Anuncios Particulares

Ayuntamiento de Palacios de la Sierra

En ejecución de acuerdo de este Ayuntamiento, se hace público que desde el día siguiente al en que aparezca inserto este anuncio en el B. O. de la provincia, y durante los 20 ídas siguientes, se admiten proposiciones, para optar al concurso de contratación del arrendamiento de los servicios de recogida de basuras domiciliarias, etc., con arreglo al pliego de condiciones económico administrativas que obra en la Secretaría Municipal. La apertura de plicas se celebrará 3 días después, también hábiles, a la hora de las doce, en el Salón de Sesiones de la Casa Consistorial, previo anuncio fijado en el tablón de edictos.

Palacios de Sierra, 30 de octubre de 1971.—El Alcalde, Jesús Alonso.

5.46.2-122,00

Ayuntamiento de Revilla Cabriada

Habiendo sido autorizado este Ayuntamiento, por el Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales, para la constitución de coto local de cazo número BU-20.015, se convoca con urgencia la adjudicación del mismo bajo pública subasta, la cual tendrá lugar en la Secretaría de este Ayuntamiento al día siguiente de finalizar el plazo de 10 días de la publicación de este anuncio, bajo el pliego de condiciones obrantes en la misma Secretaría y en la Oficina del Servicio de Pesca Continental, Caza y Parques Nacionales de la provincia.

Revilla Cabriada, 2 de noviembre de 1971.—El Alcalde, Angel Merino.

5.466.—106,00

Junta administrativa de Hoz de Valdivielso

Debidamente autorizado por el Distrito Forestal y con arregio an pliego de condiciones económicoadministrativo que obra en esta Junta administrativa, tendra lugar la subasta de 501 pinos pinaster, del monte titulado Ahedo, catalogado con el número 508 de la pertenencia de esta Junta administrativa, con un volumen de 363 m. c. de madera y 77 de las leñas de sus copas, bajo el tipo de tasación de ciento sesenta y seis mil quinientas cincuenta y una ptas. (166.551), cuartel A. tranzón 16, de dicho monte.

Referida subasta tendrá lugar en la Casa Concejo de este pueblo, a los 20 días hábiles, contados a partir del siguiente en el que aparezca el presente anuncio en el Boletín Oficial de la provincia.

La admisión de pliegos será hasta una hora antes de la celebración de la subasta, que se celebrará a las 12 de su mañana.

En el supuesto de que quedara desierta, queda anunciada nuevamente para celebrarse a los diez días siguientes hábiles, después de la primera y bajo el mismo tipo de tasación y condiciones.

Hoz de Valdivielso, 19 de octubre de 1971.— El Presidente, Mamuel García Sáinz.

5.462.-199,00

Ayuntamiento de Trespaderne

Mancomunidad de Ayuntamientos de Trespaderne, Valle de Tobalina, Merindad de Cuesta Urria, Cillaperlata y Moneo.

Cumplidos los trámites reglamentarios, se saca a subasta de la construcción de una línea de alta tensión de 5 kv. y centro de transformación de 10 KVA. para alimentar el repetidor de T. V. E.

Dicha subasta lo será pública, y el tipo de licitación y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en el Ayuntamiento de Trespaderne.

Le entrega de proposiciones se

hará en el mismo Ayuntamiento, en cualquiera de los días, a partir del presente anuncio en el B. O. de la provincia, hasta las 5 de la tarde del día anterior hábil, transcurridos 20 de su publicación.

Trespaderne, 26 de octubre de 1971.—El Alcalde, (ilegible).

5.463.—129,00

Ayuntamiento de Tartalés de los Montes

Debidamente autorizado por el Distrito Forestal y con arreglo al pliego de condiciones económico-administrativo que obra en esta Junta administrativa, tendrán lugar las subastas que luego paso a enumerar, en el monte titulado Borcos y monte La Tesla, de la pertenencia de esta Junta administrativa y la de Tartalés, Urria y Mijangos, cuartel A, tranzones 6 y 7 y La Lobera, de referidos montes.

A las 10,30 horas, subasta de 816 pinos pinaster con un volumen de 396 m. c. de madera y 63 de las leñas de sus copas, bajo el tipo de tasación de doscientas mil cuatrocientas ochenta y dos (200.482) pesetas.

A las 11,30 horas, subasta de 558 pinos pinaster, con un volmuen de 216 m. c. de madera y 42 de las leñas de sus copas, bajo el tipo de tasación de noventa y ocho mil novecientas cincuenta y tres pesetas (98.953).

Referidas subastas tendrán lugar en la Casa Concejo de este puebio, a los 20 días hábiles, contados a partir del siguiente en el que aparezca el presente anuncio en el Boletín Oficial de la provincia.

La admisión de pliegos será hasta una hora antes de la celebración de la subasta.

En el supuesto de que quedaran desiertas una u otra de las subastas, quedan nuevamente anunciadas para celebrarse a los diez días siguientes hábiles después de la primera y bajo el mismo tipo de tasación y condiciones.

Tartalés de los Montes, 19 de octubre de 1971.—El Alcalde, (ilegible).

5 .461.-261.00

«GESTINVER». S. A.

Extraviado certificado núm. CTC /15.593 de fecha 21 de enero de 1970, de 8 participaciones Inrenta, Fondo de Inversión Mobiliaria, propiedad de doña Pilar Urien Mínguez, si dentro del plazo de un mes a contar desde la fecha de publicación de este anuncio no se notifica al establecimiento reclamación de tercero, se extenderá duplicado según determina el artículo 20 del Reglamento de Inrenta, quedando la Sociedad Gestora libre de toda responsabilidad.

Madrid, 28 de octubre de 1971.— El Director administrativo, Andrés Pérez y Pérez.

5.465.—87,00

CAJA DE AHORROS MUNICIPAL DE BURGOS

Extravío de la libreta número 127-8, de la Oficina de Tardajos. Plazo de reclamaciones: 30 días. 5.502.—50,00

Extravío de la libreta número 47.540-9, de la Oficina Central. Plazo de reclamaciones: 30 días. 5.336.—50,00

Extravío de la libreta número 2.853-1, de la Oficina de Lerma. Plazo de reclamaciones: 30 días. 5.385.—50,00

Extravío de la libreta número 81.694-5, de la Oficina Central. Plazo de reclamaciones: 30 días.

5.419. -50.00

Caja de Ahorros del Círculo Católico de Obreros

Se ha solicitado duplicado por extravío de la libreta de ahorros núm. 432.046, e imposición a plazo núm. 6 de Burgos.

Plazo para oponerse, 15 días. 5.337.—50,00

Se ha solicitado duplicado por extravío de la libreta núm. 404.330, de Burgos.

Plazo para oponerse, 15 días. 2.386.—50,00

Se ha solicitado duplicado por extravío de la libreta núm. 201.529. Plazo para oponerse, 15 días. 5.420.—50,00

IMPRENTA PROVINCIAL